

# Jóvenes Equivocados

POR MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA

**E**L cardenal arzobispo de México Miguel Darío Miranda, se ha visto en la necesidad de reiterar su desaprobación al Movimiento Universitario de Renovadora Orientación (MURO), grupo que se ufana de su catolicismo, sobre todo con fines de propaganda, pero que en realidad obra de manera totalmente diversa de la obligatoria para los cristianos.

En octubre de 1964 el propio arzobispo de México se dirigió también a los directores de escuelas católicas —las únicas sobre las cuales tiene cierta jurisdicción— para invitarlos a persuadir a los jóvenes que a ellas asisten, de que se afiliaran a ese movimiento al que con razones valederas, le han sido imputados muchos actos de violencia contra personas e instituciones.

Presentándose como un grupo anticomunista, esta organización obtiene clientela, con facilidad, entre los alumnos de escuelas dirigidas por religiosos, algunos de los cuales comparten la ideología —mejor dicho, el conjunto de fórmulas, pues hablar de ideología es exagerado— de aquel grupo extremista universitario, que en rigor de verdad no es tal, pues la mayor parte de sus componentes no llegan aún a ese nivel.

En los meses recientes, se hubiera creído que el MURO había venido a menos. Pero se hizo presente en el Foro de la Juventud efectuado hace poco, lo cual explica la nueva advertencia arzobispal, encaminada a levantar un muro de legítima repulsa al MURO, cuya principal culpa es utilizar como instrumento los sentimientos religiosos de sus jóvenes.

Los directores de escuelas católicas, todos ellos, deberán poner en práctica la disposición del pastor. Y deben recordar que, particularmente en asuntos como este, no vale aquí la cínica regla del "obedécese, pero no se eumpla".

desafiar a Israel tres veces, los árabs  
en permitido que Israel creciera; al  
ardear Egipto, Israel fortalece a Nas  
acelera la revolución social que a la  
contienda o destruirá a Israel. Un  
lo concreto bien conocido en Jorda  
la notable presencia de muchachas  
es y mayores en los campamentos  
entrenamiento de comandos. Hace dos  
no se veía una mujer fuera de casa  
aperón.

insistencia de Nasser en el arreglo  
del problema palestino no es prueba  
de él quiera derrotar a Israel ante  
Es la simple declaración de un hecho.  
dójicamente, la resistencia más enco  
a tal arreglo palestino podría venir  
rabia Saudita, que ante la revolución  
de Nasser una vez que haya termi  
la cuestión israelí.

única posibilidad visible de paz, dis  
a las calmas periódicas provenientes  
debilidad árabe, es que Israel derive  
nueva estrategia del hecho de que no

## Balance de Actividades de la Institución en 10 Años

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) fortalecerá su labor en la promoción del desarrollo económico y social de América Latina, en la década que se inicia.

Así lo informó la institución al explicar que el próximo abril en Punta del Este, Uruguay, efectuará la undécima reunión de la asamblea de gobernadores del banco que harán un balance de la actividad de ese organismo, a los diez años de fundado.

En la reunión, Paul Prebisch, director general del Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social, presentará un estudio para analizar los problemas relacionados con el desarrollo de América Latina, especialmente en lo que concierne a los requerimientos financieros.

La asamblea de gobernadores del banco está compuesta por un gobernador y un gobernador alterno en representación de cada uno de los 23 países miembros (Estados Unidos y 32 naciones del hemisferio) y es la autoridad más alta de la institución.

Durante la década que acaba de concluir, el Banco Interamericano de Desarrollo otorgó un total de 3,500 millones de dólares en préstamos y asistencia técnica en la ejecución

de programas y proyectos (valor de unos 10,000 millones de dólares).

El banco, dijo la propia institución, ha destinado 843 millones de dólares, casi una cuarta parte de su cartera de préstamos para promover el desarrollo del sector agropecuario. Energía eléctrica, agua potable, vivienda y otros de las áreas rurales.

Felipe Herrera, presidente del banco, anunció que los gobernadores discutirán un informe especial en el que se propone mejorar y ampliar las actividades del BID en el campo del financiamiento de las exportaciones. Hasta ahora, el banco se ha limitado por sus disposiciones estatutarias a facilitar asistencia técnica y préstamos.

Sin embargo, se considerará la posibilidad de establecer una filial del banco, dijo Herrera con objeto de contribuir con capital de inversión, prestado al desarrollo de las empresas privadas.

Pero no sólo esto, sino que también el Banco ha destinado parte de sus financiamientos para mejorar y modernizar los temas educacionales de América Latina al nivel superior, técnico y vocacional.

